

Bati Wanwil Koramil Karangdowo Hadiri Rapat TP PKK Kec. Karangdowo

Budiyanta - KLATEN.GOBLOG.CO.ID

Dec 14, 2022 - 13:17



Bati Wanwil Koramil Karangdowo Hadiri Rapat TP PKK Kec. Karangdowo

Klaten - Serma Winarno Bati Wanwil Koramil Karangdowo mewakili Danramil 17 Karangdowo [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim.0723.Klaten) menghadiri rapat TP PKK Kecamatan bertempat di Aula Kantor Camat Karangdowo Kab. Klaten.

Dalam berlangsung rapat Konsultasi Tim Penggerak PKK Kecamatan Karangdowo dihadiri oleh Camat Karangdowo Tomisila Aditama Ap. MM, Kepala Puskesmas Karangdowo dr Fitria, Bati Wanwil Koramil Karangdowo Serma Winarno, Kapolsek Karangdowo Iptu Masna, Tim Penggerak PKK Desa se

Kecamatan Karangdowo, Korwil Kecamatan Karangdowo.

Ketua Team Penggerak PKK Ibu Lina Tomisila dalam sambutannya mengatakan bahwa keragaman potensi, kebutuhan dan permasalahan yang dihadapi setiap wilayah termasuk kondisinya, kelembagaan PKK dan pelaksanaan program-programnya sangat bervariasi. Selain itu pula berbagai program atau kegiatan yang dilaksanakan oleh PKK ada yang berhasil sesuai rencana, ada pula yang belum berhasil.

“Dari berbagai permasalahan dan kekurangan keberhasilan yang ada, utamanya dapat dijadikan bahan evaluasi dan introspeksi masing-masing pihak, dan selanjutnya perlu adanya peningkatan kualitas kader dan peran serta kepedulian masyarakat,” ucap Lina Tomisila.

Serma Winarno saat memberikan sambutan juga mengatakan bahwa rapat konsultasi ini merupakan sarana silaturahmi dan jalinan komunikasi antara pengurus dan anggota dalam menjalankan Program Program PKK untuk meningkatkan taraf hidup masyarakat serta memacu peran serta anggota PKK dalam pembangunan

“Dengan selalu menjaga sinergitas, menjalin silaturahmi sehingga tercipta kerjasama yang apik sehingga permasalahan bisa terselesaikan dan program-program bisa teratasi dengan baik dan lancar.

Pihaknya mewakili Koramil 17/Karangdowo sangat mendukung program-program yang dilaksanakan oleh tim penggerak PKK Kec. Karangdowo.

“Dengan memantapkan program yang sudah berjalan untuk keberhasilan rencana induk gerakan PKK seperti mengatasi Stunting sebagai prioritas utama sesuai program pemerintah Pusat, menjaga kebersihan lingkungan dan PHBS serta memberikan sosialisasi kepada warga untuk hidup sehat, Kami selaku mewakili Danramil Karangdowo sangat mendukung program-program tersebut demi kemajuan warga khususnya Kec. Karangdowo,” pungkas Serma Winarno.
(Red)